
 

 

P.V. de l’Assemblée Générale du C.H.P. du 8 mars 2025 
 

Ouverture de la séance à 18 h. 50 

 

1. Appel : 56 personnes présentes et 7 excusées 
 

2. Lecture et approbation du P.V. de l’A.G. du 14 mars 2024 
La lecture n’est pas demandée car ce dernier était disponible sur le site du Club. 
Le P.V. a été adopté à l’unanimité. 

3. Rapport du Président, du Trésorier central et des Présidents 
de section.  

Le Président ouvre cette Assemblée Générale et exprime sa gratitude à toutes les 
personnes présentes ce soir ce qui démontre l’importance accordée à notre Club. 
Il parle des valeurs fortes qui nous unissent pour progresser et promouvoir nos 
athlètes. Il faut toujours innover et s’adapter pour progresser. Il parle des points 
clefs du Club qui sont les jeunes athlètes. Il y a de la forte occupation, le 
renouvellement des jeunes et des entraîneurs de l’école d’athlétisme. Les équipes 
sont renforcées ainsi que de l’arrivée d’un groupe sprint très dynamique. Une 
minute de silence est demandée pour quelques membres anciens décédés en 
2024 dont un entré au Club en 1955. 

La nombreuse présence des jeunes ce soir le réjouit. Un très rapide tour des 
différentes sections est mentionné. Il conclut par des remerciements et à sa 
reconnaissance à tous les Président des sections, des animateurs et du Trésorier 
charnière indispensable d’un Club en pleine expansion. Vive le sport et vive le 
C.H.P. 

Section musculation. Philippe HUSSY signale que l’année 2024 s’est bien 
passée avec, comme bonne surprise, des douches neuves. et il réitère sa demande 
pour fournir des efforts dans le rangement du matériel. Un appareil défibrillateur 
devrait être installé et la question est de savoir qui, du bailleur à savoir la Ville de 
GE ou du Club, prendra en charge l’installation. Des engins ont été acheté en 
seconde main ainsi qu’une cage pour des exercices de musculation Il remercie 
Freddy pour tout le travail et son engagement dans cet emplacement sportif qui est 
indispensable pour tous les membres. 

Grégoire PERIAT, qui a accepté de remplacer Bernard COTTIER pour les 
membres « Police » parle d’une fréquentation très régulière et en augmentation. Il 
gère et récupère les clefs de la salle des anciens membres pour les candidats qui 
sont toujours plus nombreux. Il signale que la presse jambes donne des signes de 
fatigue (usure) et qu’il faudra la remplacer. 

Section athlétisme. En l’absence de François KREMMER (excusé) c’est 
Patrick THOMAS qui nous informe des excellents résultats de nombreux jeune dont 
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la participation d’un athlète junior, Yanis Payraudeau) aux championnats du monde 
à Lima (Pérou). La progression est générale dans tout le groupe.  

Section gym. Éric STOCKLY peut compter sur une bonne assiduité pour la 
fréquentation soit une douzaine de personnes. Il y a une excellente ambiance et 
de la camaraderie. L’’accent est porté sur l’équilibre, exercices physiques, haltères, 
élastiques et bâtons pour la souplesse malgré l’âge qui avance et les « bobos » Il 
y a toujours un après entraînement qui est aussi une façon de tisser des liens et 
de communiquer. 

Section endurance loisirs. Jean PERONE nous informe qu’il y a eu quelques 
sorties toujours dans l’ambiance et la bonne humeur avec, pour terminer l’année 
2024 une sortie au Petit-Salève avec une verrée au retour. 

Rapport du trésorier. Éric STOCKLY nous informe que l’exercice 2024 se 
boucle avec une perte d’exploitation de CHF 3'997.- L’année 2023 avait eu un gain 
d’exploitation grâce à un subside de la Ville de Genève mais pour 2024, ce subside 
n’a pas été octroyé, la Ville jugeant la fortune du Club trop élevée. Cette fortune 
s’élève fin 2024 à CHF 53'142.- qui sont répartis dans les différents comptes. 

La section jeunes athlétisme, avec l’arrivée de nouveaux membres a eu certains 
frais d’équipement malgré la participation financière des parents. Dans le cadre des 
subventions, il n’y a eu quelques rentrées du Fonds d’aide aux Sports, de Jeunesse 
et Sports et de l’A.G.A. pour l’organisation du camp d’entraînement. Comme 
mentionné, aucune subvention de la Ville de Genève. L’A.G.A. a participé 
modestement aux frais de formation. Il y a eu une rentrée de dons de la part de 2 
fidèles membres. En outre, la Course des Ponts a rapporté une somme de CHF 
2'924.- pour l’aide apportée à l’organisation et le meeting d’athlétisme d’août 2024 
a rapporté CHF 1'359.- malgré les difficultés et le stress engendré. 

Pour la section musculation qui, forte de ses 137 membres reste très importante 
pour notre Club, il y a eu l’achat d’une cage Hammer avec bras de sécurité ainsi 
qu’un nouveau banc de musculation et un vélo. Ces 2 derniers achats seront 
comptabilisés pour l’exercice 2025.-.  

En conclusion, la situation est bonne et il y a lieu de continuer avec de 
l’engagement et de la ferveur. Le Club a dû s’inscrire au Registre de Commerce. Il 
faut donc remplir une déclaration d’impôts. Pour l’impôt cantonal, il sera exonéré 
en raison du but non lucratif de l’association qui ne vit que par les cotisations et les 
subventions diverses. Cependant, le Club sera soumis à l’I.F.D., n’étant pas 
considéré comme une association caritative ? Il termine en remerciement tous les 
membres engagés dans les différentes sections, ainsi que tous les bénévoles qui 
aident le Club pour toutes les petites et grandes tâches comme le meeting du 
C.H.P. et la Course des Ponts. 

Rapport des vérificateurs des comptes. La vérification des comptes a été 
effectuée avec de nombreux contrôles et recherches en concordance avec la 
comptabilité présentée et les différents documents et pièces comptables. Les 
vérificateurs soulignent la bonne tenue de la comptabilité et remercient le trésorier 
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pour le travail accompli. Ils demandent à l’assemblée d’approuver les comptes qui 
seront acceptés à l’unanimité des membres présents. 

5. Discussion et approbation des rapports : les rapports sont approuvés 
par l’ensemble des membres présents.  

6. Election du Président et du comité. Le Président et le reste du comité 
sont réélus avec acclamations. 

7. Election des vérificateurs des comptes : Les deux vérificateurs 
Bernard DONATI et Jean PERONE sont reconduits dans leur fonction. 

8. Cotisations. Elles restent inchangées. 

9. Organisation des courses : la course des Ponts 2024 a eu un beau 
succès et il y a eu des retours élogieux. Un meeting  sera organisé à la fin du mois 
d’août prochain.  

10. Propositions individuelles. Il n’y a pas eu de proposition adressée avant 
l’A.G.  

11. Divers : Des récompenses ont été remises à plusieurs athlètes pour des 
excellentes performances ou sélections.  

La séance est levée à 20 h. 21 et les participants de cette assemblée sont 
cordialement invités à manger les spaghettis à la bolognaise préparés par nos 
bénévoles qui sont remerciés pour leur engagement. 

 

 

Le rédacteur du procès-verbal : ZEHFUS Dominique 


